
     CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 
Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 10 del mese di Aprile nella sala del consiglio comunale 

si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10.30, ed in 

seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante  il Geom. Antonio Mignolo.  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P  

5 Polistina Gregorio Componente P  

6 Fatelli Elisa Componente P Entra alle 11,00 

7 Valia Carmela Componente A  

8 Lo Bianco Alfredo Componente A Mercadante 

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 La Grotta Maria Rosa Componente A  

11 Russo Giovanni Componente P Esce alle 11,10 

 12 Contartese Pasquale Componente A Ursida esce alle 11,07 

13 Roschetti Antonino      Componente P  

14 Tomaino Rosario Componente P  

15 Tedesco Francescantonio Componente P  

16 Fiorillo Maria Componente A Falduto Sabatino 

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo, il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45. Chiede la 

parola in via preliminare il commissario Russo. 

Russo: Vorrei segnalare la cattiva condizione in cui versa la zona del parcheggio della Piscina 

Comunale in Vibo Marina che si presenta colma di buche e di erbacce, vorrei che venisse fatta la 

segnalazione al Dirigente ed all’Assessore al fine di predisporre un intervento risolutivo. Chiedo 

inoltre che venga effettuata una verifica dell’impianto fotovoltaico presente sul Palazzetto dello 

Sport per accertarne la funzionalità. 



Schiavello: Per quanto riguarda il Parcheggio della Piscina citato dal consigliere Russo mi risulta 

che l’Amministrazione Comunale aveva già fatto realizzare alcuni lavori di sistemazione del piano 

stradale con la colmatura delle buche, ma a seguito dei lavori effettuati dalla Provincia sul fosso 

presente ai bordi del Piazzale il passaggio degli automezzi necessari per i lavori hanno danneggiato 

nuovamente il piano viabile, il sottoscritto ha evidenziato tale inconveniente all’Ing. Sacchinelli 

della Provincia affinché chiedesse alla Ditta esecutrice dei lavori di effettuare il ripristino, siamo 

quindi in attesa dell’intervento, ad ogni buon fine la richiesta del consigliere Russo mi trova 

favorevole. Per quanto riguarda l’Impianto Fotovoltaico la competenza non è del Comune ma di chi 

gestisce lo stesso,cioè la società sportiva che gestisce la Piscina. 

Presidente: Farò la comunicazione richiesta dal commissario Russo al Dirigente .   

Alle ore 11,25 il Presidente dichiara chiusi i lavori e li aggiorna come da calendario. 

 

      Il Segretario                                                                                    Il  Presidente  

Geom. Antonio Mignolo                                                                  Filippo Lo Schiavo 


